

www.ald.cl

Agosto 2022 Máx.19-Min.3°

Edición Nº 284 Gratis

CRIMEN SIN RESOLVER



AÚN NO HAY SOSPECHOSO EN EL CRIMEN DE SANDRA JORQUERA QUIEN FUE ENCONTRADA CON GOLPES EN EL ROSTRO, HERIDAS CORTOPUNZANTES, SIGNOS DE ASFIXIA Y UNA DATA DE MUERTE ENTRE 3 A 5 DÍAS

Trasandino perdió

Actividades por el Día de la niñez y juventud en Los Andes

Chichas Toro se repite el plato



Impulsar el desarrollo sustentable del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.























Municipalidad de Los Andes invita a las actividades del Día de la Niñez y la Juventud

Un nutrido programa de actividades tiene preparado, la Municipalidad de Los Andes, para celebrar el Día de la Niñez y la Juventud, este domingo 07 de agosto, en el Parque Urbano Ambrosio O'Higgins, a partir de las 11:00 horas, extendiéndose durante todo el día.

Para ese día, se ha concentrado todo en el Parque Urbano, comenzando a las 11:00 hrs. con un espectáculo de música y danza de la película Encanto, con la compañía de ballet Semillitas, además de la realización de talleres de circo infantil: malabarismo, acrobacia y payasos; premiación del concurso "Que el buen trato no sea por un rato", y por la tarde la presentación de bandas juveniles.

El alcalde Manuel Rivera destacó también la presencia de food truck, feria de artesanía, concursos y premios en el momento. "Hemos dejado atrás un mes aniversario que contó con gran participación de vecinos y vecinas, pero ya hemos iniciado este segundo semestre con todo, y para el día 07 hemos preparado junto a la dirección de Desarrollo Comunitario, el Centro Cultural de Los Andes, la Oficina de Protección de Derechos y la Oficina de la juventud un día especial".

Macarena Rivero, encargada de la OPD de Los Andes, reiteró la invitación a los más pequeños para que participen del concurso de pintura y dibujo "Que el buen trato no sea por un rato". "Queremos que niños y niñas, en su mes, plasmen lo que ellos entienden por buen trato, tendremos premios como tablet, aros de luz, tiras de luces led y atriles con set de arte, los dibujos recepcionan en Las Heras 452 hasta el viernes 05 de agosto".

El mes de la niñez y la juventud, no sólo comprende la celebración del día domingo en el parque, también habrá la conformación del consejo de la juventud, en el salón municipal, la presentación del taller skate, un conversatorio sobre la violencia y adolescencia, una mirada desde los propios jóvenes, en el centro Cultural de Los Andes, la presentación del diagnóstico comunal de la infancia.

Finalizando con una feria de prevención sexualidad y autocuidado, según Nicolás Pirazzoli, encargado de la Oficina de la Juventud, en esa actividad están variaos actores relevantes que trabajaran todo el mes en la formación de monitores.



276 estudiantes de Calle Larga recibieron Beca Pedro Aguirre Cerda

Con el objetivo de beneficiar a más estudiantes que tuvieron buen rendimiento académico, la Municipalidad de Cale Larga invirtió 20 millones de pesos más, comparativamente al presupuesto del año 2021

185 estudiantes de educación superior, 89 de educación media y 2 jóvenes reconocidos por sus cualidades deportivas, fueron beneficiados este año con la Beca Pedro Aguirre Cerda, creada hace unos años por la Municipalidad de Calle Larga y que busca apoyar económicamente a las y los estudiantes de la comuna con buen desempeño académico.

Con el objetivo de ampliar el número de beneficiados que el 2021 fue de 100 estudiantes, el municipio destinó un total de 35 millones de pesos, 20 millones más que el año pasado, logrando así que más estudiantes de la comuna recibieran este aporte municipal.

"Este año casi triplicamos el número de beneficiarios de estas becas. Entendemos las necesidades que tienen las familias de Calle Larga y el gran interés que tienen los jóvenes y adultos de estudiar y es por eso que decidimos realizar este esfuerzo. Como administración municipal estamos muy contentos de poder ayudar y apoyar a todos ellos. Nuestra idea era fortalecer esta beca para que más estudiantes fueran beneficiados. Estamos muy orgullosos de todos y todas ellas, quienes a través de sus estudios hacen que Calle Larga sea Cada Día Mejor", sostuvo la alcaldesa Dina González Alfaro.

Thiare Quiroz, joven deportista beneficiada por la Beca Pedro Aguirre Cerda, destacó el aporte. "En mi caso, como soy deportista, debo viajar cuatro veces a la semana y eso significa un gran gasto. Es por eso que agradezco muchísimo el aporte de la Municipalidad de Calle Larga", sostuvo Thiare Quiroz.





Todo lo que necesitas en un solo lugar

www.mimol.cl · Mi mall online

Opinión: Impulsemos la Lactancia Materna Apoyando y Educando

El sistema familiar madre-hijo o hija, actúa como un espejo, ambos sintonizados. El poder modelador de la madre, la energía que siente cuando se encuentra con su recién nacido se refleja en el desarrollo del infante. La pediatra y psicoanalista Françoise Dolto, en su libro La Causa de los Niños, refiere que "a través del bebé que no habla se puede comprender lo que la madre no puede decir".

Recordemos que, durante los primeros días posteriores al nacimiento, son los más agotadores anímicamente. Si bien este cansancio no se presenta en todos los casos, en algunas ocasiones nos encontramos con mujeres que parecen necesitar de un tiempo para comenzar a comprender el universo de la o el lactante. Cada mujer vive los procesos de gestación y puerperio de forma particular, algunas sienten confusión, otras alegría, otras tristeza, amor o culpa. Puede también haber ocasiones en donde todas las emociones se mezclan o una predomine.

A modo de reflexión, desde el área de la psicología, las y los invitó a que, cuando el niño o la niña en sus primeros días de vida esté presentando síntomas como llanto constante, rechazo al pecho materno o reflujo, brindemos un espacio a las madres para que digan aquellas cosas que el lactante está manifestando. De este modo la mujer dadora de vida podrá distender e instaurar un vínculo más fluido con la o el recién nacido.

Para finalizar me tomaré la atribución de sugerir algunos elementos para apoyar la lactancia materna en los primeros días. Si la o el RN no logra tomar el pecho o bien lo rechaza y presenta llantos, pongamos pausa a la lactancia, sostengamos en brazos a nuestro bebé e intentemos contener emocionalmente. Cuando sintamos y observemos que él o ella se encuentra más tranquilo, muy probablemente la madre también lo esté. Allí, en ese preciso momento, podemos volver ayudar a lactar a nuestro pequeño o pequeña.



Chichas del Almendral estará por décimo año en la Parada Militar

Emocionado como la primera vez estaba chichero de almendral, luego de recibir al Club Gil Letelier.

Con Huasos, chinas, guitarra y canto se dio a conocer públicamente que Almendral -por décimo año - estará en el brindis de la Tradicional Parada Militar 2022; Su embajadora será la Chicha de la Chichería de José Toro, quien al recibir a los huasos, dijo estar estar emocionado como hace diez años.

El Presidente del Club Gil Letelier, Felipe López Ángel, comentó que, la Chicha para el Brindis Presidencial debe ser sabrosa y ese requisito se cumple a cabalidad con la Chichas Toro.











Voces con energía Aconcagua

NOS ESCUCHAMOS PARA SUMAR DIÁLOGO

Todos los miércoles, a las 10 horas, te invitamos a escuchar la 88.5 FM para conocer a emprendedores y emprendedoras de Camino Internacional, San Esteban y Los Andes. No faltes a esta entretenida cita y sumemos más Voces con Energía.

Síguenos: 🚹 🔞 🖸 🛅

Colbun.cl



Oferta laboral



Se necesita vendedor o vendedora para las comunas de San Felipe y Los Andes.

Al día

Sueldo Base + comisiones

enviar cv a contacto@diarioaldia.cl

contacto@diarioaidia.c



Inició proceso de inscripción al Programa Jefas de Hogar impulsado por el Municipio de San Esteban en conjunto con SernamEG

La celebración que duró todo el mes de julio, terminó ayer con la realización del tradicional desfile

Desde este lunes, 01 de agosto, y hasta el próximo 30 del mismo mes, se extenderá el proceso de postulación al Programa Jefas de Hogar en San Esteban, iniciativa histórica en la comuna, gestionada en conjunto entre el municipio y el Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género (sernamEG), y que permitirá promover y fortalecer la inserción, permanencia y desarrollo laboral de 60 sanestebinas con responsabilidades familiares, y que tienen un rol protagónico en el sustento económico de su hogar.

En ese sentido, Carla Álvarez, una de las coordinadoras de este programa en la comuna, sostuvo que "Es muy importante la puesta en funcionamiento de esta iniciativa, porque tiene un componente muy potente respecto al apoyo y respaldo para las mujeres trabajadoras de nuestra comuna. La idea es que puedan generar autonomía económica. Por ello, ya están abiertas las postulaciones para 60 vecinas de la comuna, quienes podrán participar, en una primera etapa, en talleres de formación para el trabajo, y posteriormente, se realizará un proyecto laboral, con los respectivos seguimientos", afirmó.

En tanto, Exequiel Valdés, Director de Desarrollo Comunitario del municipio, destacó la implementación de este programa, pues "una de las metas de la actual administración era generar iniciativas para las mujeres, por lo que generó las coordinaciones con el Ministerio que permitieron que hoy, por primera vez, tengamos esta iniciativa que viene a hacerse cargo de distintos requerimientos de nuestras vecinas", sostuvo.

En esa línea, desde el municipio han realizado una serie de acciones que tienen por objetivo difundir el inicio del proceso de postulación, coordinando con dirigentes sociales y haciendo entrega de afiches informativos.



Los requisitos de postulación son los siguientes:

- Tener entre 18 y 65 años de edad.
- Ser jefa de hogar: mujer que es económicamente activa, tiene responsabilidades familiares y es el principal sustento económico del hogar.
- · Tener Registro Social en la comuna.
- Vivir en San Esteban.

Las interesadas deberán acercarse al municipio, ubicado en Avenida 26 de Diciembre 654, de lunes a viernes, en horarios de 08.00 a 13.00 horas y de 14.30 a 16.00 horas, y presentar su cédula de identidad vigente y el Registro Social de Hogares.

EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA						
VIERNES 29 JUL	SÁBADO 30 JUL	DOMINGO 31 JUL	LUNES 01 AGO	MARTES 02 AGO	MIÉRCOLES 03 AGO	JUEVES 04 AGO
≱:		盎	溢	*	溢	鲞
22° / 10°	15° / 5°	17° / 5°	15° / 4°	15° / 5°	16° / 5°	16° / 5°
8-25 km/h	9-27 km/h	7-20 km/h	8-24 km/h	8-24 km/h	9-30 km/h	6-24 km/h

Semana de la lactancia materna en LLay Llay

El Comité de Lactancia Materna del ČESFAM de Llay Llay da inicio a la "Semana Mundial de la Lactancia Materna".

Lo hizo con una actividad realizada entre el Comité de Lactancia del CESFAM y los Jardines Infantiles de la comuna.

Esta actividad fue realizada con el fin de establecer una vinculación entre el CESFAM Llay Llay y los Jardines Infantiles de la comuna, donde se abarca la propuesta de Acreditación "JIALMA" Jardines Infantiles Amigos de la Lactancia Materna para postular el año 2023.

Cabe mencionar que el Comité de Lactancia Materna del CESFAM Llay Llay se encuentra en trabajo en conjunto al Comité de Lactancia Materna de la Universidad de Playa Ancha, para la ejecución de capacitaciones orientadas en el fortalecimiento de la lactancia materna y así lograr la obtención de la Acreditación JIALMA por parte del Jardín Infantil Semillitas de Amor de nuestra comuna y los otros establecimientos interesados en este proceso de acreditación.



Trasandino pierde en Quillota

Los verdes cayeron por dos goles a 1 frente a Limache.

En un encuentro complejo y trabado los dirigidos de Francisco Arrué, cayeron por dos goles a uno, frente a su similar de Limache.

El gol de los andinos fue de José Tomás Arancibia. Cabe señalar que, el próximo encuentro es la fecha 16 del torneo de la segunda división profesional frente a San Antonio Unido en calidad de local.



Crimen sin resolver

Continuan Indagaciones en torno a la muerte de la mujer de 56 años en Curimón.

La víctima presentaba golpes en el rostro, heridas cortopunzantes y signos de haber sido asfixiada, además de mantener una data de muerte de entre tres a cinco días.

Tras los nuevos antecedentes, la investigación ahora está inclinada a un presunto homicidio y femicidio respecto al caso de una mujer que fue hallada sin vida en su propio domicilio.

El hecho fue reportado por la hija de la víctima, en el Pasaje $N^\circ 3$ de villa Curimón, en la comuna de San Felipe.

Teoría apunta a que crimen lo cometió alguien conocido de la mujer

En conversación con La Radio BioBIo, el comisario Hernán García, jefe subrogante de la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones de Los Andes, aseveró que se encuentran analizando la teoría de que el o los responsables del asesinato, son personas conocidas de la mujer fallecida.

Si bien el oficial calificó la investigación como "abierta", preliminarmente descartó la tesis de un robo con homicidio, considerando que no hubo sustracción de especies y tampoco se encontraron signos de fuerza en los accesos al domicilio de la víctima.

El fiscal adjunto jefe de San Felipe, Eduardo Fajardo, confirmó que la causa fue rotulada como un homicidio, encontrándose en la búsqueda de él o los autores del crimen.

Junto con ello, Felipe Salaya, director de Asesoría Jurídica de la Municipalidad de San Felipe, manifestó que están analizando la presentación de una querella criminal.

El examen médico criminal cifró la data de muerte entre tres a cinco días, desde que fue encontrado el cadáver, la mañana del miércoles.









Grupo Ambientalista de San Felipe descontento con venta de terreno de Ex Palacio Hacienda de Quilpue

La agrupación se manifestó de forma pacifica

Con un Pasa Calle, la Agrupación en recuperación socioambiental y patrimonial "Ruinas del Arte", hicieron sentir su descontento por la venta de terreno donde se emplaza el Palacio de la Hacienda de Quilpué (hoy en ruinas), dado que públicamente no se conoce el destino que le dará el nuevo propietario. Aún cuando todo hace pensar que será un Parque.

El problema, dice la agrupación ambientalista, es que se ha arado la tierra impactando la vida nativa.

Vicente, es secretario del Colectivo y explica que durante dos años ellos han estado recuperando el lugar sociabilizando con los vecinos y no sabían nada de la venta.

En tanto, el concejal Rafael Sottolichio, señaló que ya hubo una reunión en el municipio e incluso con la participación de la Diputada Francisca Bello.





